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Rosana Ramos

Cientistas políticos e en-
tidades de jornalismo cri-
ticaram a postura do pré-
-candidato Amom Mandel 
(Cidadania), um dia após ele 
ter uma atitude desrespei-
tosa com um jornalista na 
coletiva de imprensa, corrida 
após o encerramento de sua 
convenção partidária, na noi-
te dessa terça-feira (30).

Após ser questionado pelo 
repórter do Portal CM7 sobre 
sua pouca experiência polí-
tica e de sua indicada a vice-
-prefeita, Amon desqualificou 
a pergunta e o veículo de 
comunicação que o jornalis-
ta trabalhava. Essa não foi a 
primeira vez que Mandel agiu 
dessa maneira.

“Me responde quem paga 
as contas do CM7 que respon-
do a tua pergunta. Eu respon-
do: Tribunal de Contas, órgãos 
públicos da cidade de Ma-
naus, Prefeitura de Manaus 
e Governo do Estado. Eu não 
respondo pergunta de quem 
vem mal intencionado, des-
culpa”, disparou o candidato 
depois do questionamento do 
jornalista Tarcísio Layme.

A pergunta feita pelo pro-
fissional é um dos principais 
pontos levantados pelos opo-
sicionistas de Amon, de que 
ele se elegeu vereador e, de-
pois de dois anos se lançou e 
foi eleito deputado federal e, 
agora, passados apenas dois 
anos no parlamento federal, 
já se candidata a prefeitura 
de Manaus.

Para o sociólogo, analista 
político e advogado, Carlos 
Santiago, o comportamento 
de Amom é visto como des-
preparo.

“Quem pretende adminis-
trar o país, administrar o Es-
tado ou a cidade de Manaus, 
tem que ter preparo para 
responder questionamentos, 

propor melhorias da qualida-
de de vida da população. A 
democracia é isso, é o direito 
ao contraditório, é o direito 
à transparência, é o direito 
à liberdade de perguntar de 
forma decente e também de 
responder de forma adequada 
para o bem da sociedade, até 
para melhorar a política e os 
políticos”, destacou o especia-
lista.

Em nota, a Associação Na-
cional de Jornalismo Digital 
(ANJD) repudiou veemente-
mente a atitude do candidato 
a prefeito de Manaus, o depu-
tado federal Amom Mandel 
(Cidadania).

“A atitude do candidato não 
apenas fere a liberdade de 
imprensa e o direito à infor-
mação, mas também pode 
ser um indicativo de como ele 
trataria a imprensa, caso fos-
se eleito. A ANJD reforça que 
é essencial que candidatos e 
figuras públicas tratem a im-
prensa com respeito e ofere-
çam respostas claras e trans-
parentes, pois o diálogo aberto 
e honesto é fundamental para 
a democracia e para a boa go-
vernança”, afirmou a entida-
de em nota.

O Em Tempo procurou 

Amom Mandel desqualifica 
jornalista em coletiva

Divulgação

Não foi a primeira vez que Amom Mandel atacou a imprensa amazonense

DE OLHO 
NO PODER

NÃO CURTIR   

  

A atitude de um em-
presário chinês de 57 
anos que foi preso, nes-
sa semana, por apalpar 
as partes íntimas das 
funcionárias, na sua 
loja, no Centro de Ma-
naus. Conforme inves-
tigações, mulheres bus-
cavam a loja atrás de 
emprego e, após serem 
contratadas, eram asse-
diadas pelo proprietário. 
Xiangwu Lin teria co-
metido o crime contra 
quatro funcionárias. 

As obras de refor-
ma da Fundação 
Hospital do Coração 
Francisca Mendes 
(FHCFM), na Zona 
Norte de Manaus. A 
unidade ganhará 50 
novos leitos. Des-
se total, 20 serão de 
Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) adul-
to, 20 leitos cardioló-
gicos e 10 neonatais.

O deputado esta-
dual Roberto Cidade 
(UB), presidente da 
Assembleia Legis-
lativa do Amazonas 
(Aleam), comanda, 
nesta quinta-feira 
(1º), a sessão que 
marca o retorno das 
atividades parla-
mentares, em plená-
rio, dos deputados 
da 20ª Legislatura. 
Com o retorno, o Le-
gislativo Estadual 
volta a tramitar e vo-
tar Projetos de Leis 
e demais propositu-
ras, entre eles, a Lei 
Orçamentária Anual 
(LOA) 2025.

 

o Sindicato dos Jornalistas 
Profissionais do Amazonas 
(SINJOR/AM) mas a entidade 
preferiu se abster de comen-
tários. Ela se resumiu a dizer 
que “para manifestação sobre 
o ocorrido é necessário a iden-
tificação do responsável pela 
denúncia, o relato e os envolvi-
dos. O B.O. respalda o interesse 
da vítima sobre o caso. Além 
disso, os veículos de comuni-
cação devem garantir asses-
soria jurídica para defesa ime-
diata dos seus empregados/
contratados”.

Ataques e ‘Fake News’
Essa não é a primeira vez 

que Amom Mandel tenta des-
credibilizar o trabalho da im-
prensa amazonense.

Em fevereiro deste ano, o De-
putado Federal Amom Mandel 
tentou desqualificar o trabalho 
dos jornalistas da Revista Ce-
narium, que descobriram que 
a irmã dele recebeu Auxílio 
Emergencial durante a pande-
mia nos anos de 2020 e 2021.

Na época, Amom insinuou, 
sem provas, que os sites ama-
zonenses recebiam Pix para 
fazer matérias que o prejudi-
cassem. “O pessoal que tá pa-
gando Pix, aí, para esses ‘por-

taizinhos’ espalharem fake 
news”, disse.

De acordo com a Cenarium, a 
informação publicada na ma-
téria foi encontrada no Portal 
da Transparência da Controla-
doria-Geral da União (CGU), que 
apontou que a irmã do deputa-
do, a empresária Rebecca Man-
del, recebeu Auxílio Emergen-
cial no período de abril de 2020 
a outubro de 2021.

Na sequência, Mandel foi às 
redes sociais afirmando que a 
imprensa não havia entrado 
em contato previamente, mas 
a Revista Cenarium contestou, 
alegando que ouviu o Depu-
tado Federal no evento de sua 
pré-candidatura.

Cargo público
O posicionamento de Amom 

reflete um antigo comporta-
mento de políticos que tentam 
driblar o papel da imprensa, 
esta responsável por repassar 
a informação aos cidadãos 
manauaras.

Carlos Santiago aponta que 
é preciso ter responsabilidade 
com o cargo que ocupa, saben-
do que é necessário manter o 
direito à democracia e à liber-
dade de imprensa.

“Cabe a qualquer homem 
público responder questiona-
mentos elaborados por pro-
fissionais da comunicação ou 
por qualquer cidadão, além 
de prestar contas sempre dos 
seus atos, dos recursos públi-
cos utilizados para o exercício 
do cargo que ocupa. E cabe ao 
profissional da comunicação 
elaborar propostas e pergun-
tas objetivando o interesse 
comum, a informação social”, 
alerta o cientista político.

O Em Tempo também procu-
rou o deputado federal Amom 
Mandel para comentar sobre o 
ocorrido, mas sua assessoria 
informou que “o que ele tinha 
que falar, disse ontem na en-
trevista”.
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Assembleia do Amazonas 
retoma atividades plenárias

Divulgação 

Aleam retoma atividades plenárias nesta quinta-feira (1º)

 

Sessões Plenárias da 20ª Le-
gislatura acontecem de terça a 
quinta-feira, a partir das 9h.

“Encerramos o primeiro se-
mestre com a pauta de proje-
tos zerada e iremos trabalhar 
para que o segundo semestre 
seja encerrado da mesma for-
ma”, afirmou o presidente da 
Aleam, deputado estadual Ro-
berto Cidade (UB), falando das 
expectativas para o segundo 
semestre e destacando ainda 
a tramitação, nas Comissões 
Técnicas, de relevância e que 
poderão impactar positiva-
mente a vida da população 
amazonense.

“Não tenho dúvidas de que 
todos os 24 deputados do Es-
tado do Amazonas estão e 
estarão dedicados para que o 
segundo semestre seja ainda 
mais produtivo e assertivo do 
que o primeiro”, afirmou o pre-
sidente Cidade.

Dentre as matérias previs-
tas para análise nesta segun-
da etapa do ano, está a Lei Or-
çamentária Anual 2025 (LOA 
2025) e a apresentação das 
emendas parlamentares indi-
viduais e de bancada ao orça-
mento público.

A procuradora da Mulher 
da Aleam, deputada estadual 
Alessandra Campelo (Pode-
mos), adiantou que o mês de 
agosto terá novidades com a 
celebração do aniversário de 
18 anos da Lei Maria da Penha 
e o lançamento do Observató-
rio da Mulher, que trará dados 
primários importantes sobre a 
violência contra a mulher na 
capital e no interior do Ama-
zonas.

“O Observatório será uma 
das nossas principais pautas. 
Também continuaremos com 
o projeto Procuradoras Legais 
e a apresentação de Projetos 
de Lei. A Procuradoria da Mu-
lher continuará trabalhando 
pela vida das mulheres do Es-
tado”, enfatizou.

A reafirmação do compro-
misso de trabalho pelo desen-
volvimento do Estado, com 
geração de emprego e renda à 
população foi feita pelo depu-
tado estadual João Luiz (Repu-
blicanos).

“Continuaremos traba-
lhando de ponta a ponta 
no Amazonas para me-
lhorar a vida das pesso-
as que moram na capital e  
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Deputada Joana Darc recebe denúncia de tráfico de animais
A Comissão de Proteção 

aos Animais da Assembleia 
Legislativa do Amazonas 
(CPAMA-Aleam), presidida 
pela deputada estadual Joana 
Darc (UB), recebeu uma de-
núncia de tráfico de animais e 
maus-tratos envolvendo dois 
escorpiões e quatro aranhas 
caranguejeiras. Membros da 
Comissão, juntamente com a 
Delegacia Especializada em 
Crimes contra o Meio Ambien-
te (Dema), atuaram no caso. 

Segundo a parlamentar, 
funcionários dos Correios de-
nunciaram uma encomenda 

suspeita que, após passar por 
exame de scanner, foi consta-
tado que havia animais vivos 
dentro da caixa, onde a de-
claração de conteúdo estava 
identificada como “camisa”. 

A encomenda, que estava 
totalmente lacrada, foi envia-
da de Roraima com destino a 
São Paulo.

“Com a presença de um es-
pecialista, a caixa foi aberta e 
dentro da encomenda foram 
identificados seis animais 
em potes plásticos. Quatro 
aranhas caranguejeiras, dois 
filhotes, uma fêmea adulta e 

uma fêmea juvenil, além de 
dois escorpiões-pretos, onde 
um estava morto. Realizamos 
o Boletim de Ocorrência con-
tra este crime de maus-tratos 
e tráfico de animais”, declarou.

A parlamentar afirma que a 
Comissão vai acompanhar o 
caso para localizar e punir os 
responsáveis pelo crime. 

Destino dos animais
Após o resgate dos animais 

ser realizado no Complexo 
Operacional dos Correios, no 
bairro Alvorada, Zona Centro-
-Oeste, todos os animais fo-

ram encaminhados para o 
Instituto Nacional de Pesqui-
sas da Amazônia (INPA) para 
avaliação do biólogo e aracnó-
logo Marlus Queiroz Almeida, 
especialista em comporta-
mento e manejo de animais 
peçonhentos.

Conforme o aracnólogo, 
uma aranha-caranguejeira 
adulta pode valer até 5 mil 
euros na Europa, ou seja, até 
R$ 30.546,50. Marlus Queiroz, 
o responsável por identificar 
a espécie, gênero e idade dos 
aracnídeos, ficará como fiel 
depositário dos animais.

Divulgação 

Tráfico de animais e maus-tratos 
envolvendo dois escorpiões

interior”, declarou o parlamentar.
A produção de matérias le-

gislativas foi reforçada pelo 
deputado George Lins (UB). 
“Vamos seguir firmes, atuan-
do com responsabilidade e de-
dicação, propondo Projetos de 
Lei que tenham impactos po-
sitivos na vida das pessoas”, 
declarou Lins.

A defesa de pautas como 
os direitos dos consumidores, 
das pessoas com deficiência, 
turismo e cultura foi reforçada 
pelo deputado estadual Mário 

César Filho (UB), que falou so-
bre a continuidade de ações 
como a Caravana do Consu-
midor, o Feirão Limpa Nome 
e projetos que fortaleçam o 
turismo cultural como motor 
essencial para a economia.

“Buscaremos, neste segundo 
semestre, implementar políti-
cas públicas que promovam a 
inclusão, o respeito e a igual-
dade de oportunidades para 
todos”, afirmou Mário César.

Após o período de licença-
-maternidade, a deputada es-

tadual Mayra Dias (Avante) re-
torna à Aleam. “É com grande 
expectativa que retornamos 
aos trabalhos na Aleam, de-
pois do recesso e de nossa li-
cença-maternidade. Estamos 
prontos para continuar nos-
so compromisso de servir ao 
povo, propondo soluções que 
melhorem a vida da nossa po-
pulação. Nosso foco permane-
ce na transparência e na bus-
ca por políticas públicas que 
atendam às necessidades dos 
amazonenses”, disse.

A Assembleia Legislativa do 
Amazonas (Aleam) retoma as 
atividades, nesta quinta-feira 
(1º), no plenário Ruy Araújo, 
no segundo semestre do ano, 
após o recesso parlamentar, 
conforme estabelecido pelo 
Regimento Interno da Casa. As 



4

 

Hospital Francisca Mendes 
vai ganhar 50 novos leitos

Divulgação

Criação dos novos leitos vai ampliar o número de cirurgias na unidade

 
Trecho da Mário Ypiranga será interditado hoje (1º) 

Condutores de veículos que 
trafegam pela avenida Mário 
Ypiranga Monteiro, também 
conhecida como avenida Re-
cife, no trecho entre a rua 
Natal e rua Marciano Armond, 
Zona Centro-Sul, devem fi-
car atentos às intervenções 
parciais que serão realizadas 
na via a partir desta quinta-
-feira (1º). 

A interdição ocorre por cau-
sa de obras da concessioná-
ria de água e saneamento 
da cidade, Águas de Manaus, 

para a implantação de rede 
de esgoto.

Os serviços acontecerão 
no período noturno. A via, 
que possui quatro pistas de 
rolamento, ficará com duas 
pistas interditadas e as de-
mais fluindo normalmente. Os 
trabalhos serão executados 
das 22h às 5h, do dia seguinte.

O término da obra está pre-
visto para o dia 30 de agosto, 
seguindo o cronograma esta-
belecido pela Águas de Ma-
naus, para garantir a tranquila 

trafegabilidade da avenida da 
Zona Centro-Sul.

Transportes
Por se tratar de interdições 

parciais, linhas de ônibus que 
atendem as avenidas inter-
ditadas não serão alteradas.

Durante a execução da im-
plantação das tubulações, as 
equipes de agentes de trân-
sito do Instituto Municipal de 
Mobilidade Urbana (IMMU) 
farão a orientação aos mo-
toristas.

Unidade Gestora de Proje-
tos Especiais (UGPE). 

“Além dos leitos, as 
obras incluem reforma 
do heliponto, ampliação 
e adequação de espaços, 
construção de nova sala 
de ressonância magnética, 
nova cobertura, reforma do 

estacionamento, revisão e 
manutenção de toda as ins-
talações elétricas, hidráuli-
cas e de combate a incên-
dio, instalação de forro e 
climatização das novas áre-
as, entre outras melhorias”, 
enumera o secretário da 
UGPE, Marcellus Campêlo.

As obras de reforma e re-
vitalização das unidades de 
saúde estão ocorrendo em 
todas as zonas da cidade. 
No início de julho, a SES-AM 
reinaugurou o Centro Cirúr-
gico da Fundação Hospitalar 
Alfredo da Matta (Fuham), 
na Zona Sul de Manaus.

O Governo do Amazonas 
deu início às obras de re-
forma da Fundação Hos-
pital do Coração Francisca 
Mendes (FHCFM), na Zona 
Norte, que vão permitir a 
criação de 50 novos leitos. 
Serão 20 de Unidade de Te-
rapia Intensiva (UTI) adul-
to, 20 leitos cardiológicos e 
10 neonatais. Com isso, de 
acordo com a Secretaria de 
Estado de Saúde (SES-AM), 
será ampliada a capacidade 
de realização de cirurgias 
cardíacas adulto e infantil, 
na unidade.

O Hospital Francisca 
Mendes realizou 4,5 mil 
consultas ambulatoriais 
pediátricas e 4,6 mil adultas 
apenas no primeiro semes-
tre deste ano. No mesmo 
período ocorreram 159 ci-
rurgias em crianças e 361 
em adultos.

A secretária de Estado de 
Saúde, Nayara Maksoud, 
ressalta que os resultados 
do Hospital Francisca Men-
des são bastante positivos 
e a criação dos novos lei-

tos vai ampliar o número 
de cirurgias na unidade. A 
reforma, segundo ela, faz 
parte do Programa Saúde 
Amazonas, que engloba to-
das as ações criadas com o 
propósito de aumentar o 
acesso da população aos 
serviços da rede pública.

A diretora do Hospital 
Francisca Mendes, Roberta 
Nascimento, destaca que a 
incidência de doenças car-
díacas tem aumentado ao 
longo dos anos, no Brasil, 
principalmente devido ao 
estilo de vida pouco saudá-
vel adotado por uma par-
cela da população. 

“Com essa reforma, am-
pliamos o atendimento 
para fazer frente a esse 
público que tem aumen-
tado bastante também no 
Amazonas, seguindo essa 
tendência nacional”, frisa.

A ampliação do Hospital 
Francisca Mendes conta 
com investimentos de R$ 
43 milhões e a previsão de 
entrega é em 2026. As obras 
estão sendo realizadas pela 
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Divulgação 

Término da obra está previsto para o dia 30 de agosto
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Manaus com menor número 
de homicídios em 15 anos

Divulgação 

Em dados gerais, Manaus alcançou 24% de redução

Manaus registrou durante 
o primeiro semestre de 2024, 
o menor número de homicí-
dios dos últimos 15 anos. O 
menor registro deste tipo de 
crime foi alcançado em 2009, 
quando a capital contabilizou 
330 crimes.

Os números registrados 
pela capital foram apresen-
tados, nesta quarta-feira (31) 
pelo coordenador do Centro 
Integrado de Estatística de 
Segurança Pública (Ciesp), te-
nente-coronel Rouget Brito, 
durante o 26º Ciclo de Gestão 
para Desempenho (CGD).

Conforme os dados do 
Ciesp, Manaus registrou nos 

últimos seis meses 318 ho-
micídios, sendo que em 2023, 
esse quantitativo durante 
o mesmo período foi de 416 
mortes, uma redução de cer-
ca de 24%.

Para o secretário de Se-
gurança Pública (SSP-AM), 
coronel Vinícius Almeida, os 
números são resultado do 
trabalho integrado entre 
da Polícia Militar (PMAM) e 
a Polícia Civil (PC-AM) com 
o apoio da Polícia Técnico-
-Científica (DPTC) e Corpo de 
Bombeiros (CBMAM).

“Todos os dias, nossas po-
lícias têm trabalhado muito 
fortemente em todo o estado. 

Com isso, nesses últimos seis 
meses, conseguimos salvar 
108 vidas. E vamos continu-
ar assim, trabalhando muito 
para levar segurança pública 
para o cidadão de bem e ire-
mos avançar cada vez mais, 
seja apreendendo drogas, 
prendendo, traficante, ho-
micidas, mas também patru-
lhando para que tenhamos 
mais tranquilidade”, destacou 
o secretário.

“Lembramos que a capi-
tal está no quarto ano de 
redução sequencial de ho-
micídios”, salientou o coor-
denador do Ciesp, tenente-
-coronel Rouget Brito.
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Corpo achado em geladeira 
com mãos e pés amarrados

Divulgação 

Corpo em decomposição foi encontrado dentro de geladeira no bairro Santa Etelvina

 

Divulgação

Chinês é preso por abusar de funcionária em loja
Um empresário chinês, 

identificado como Xian-
gwu Lin, de 57 anos, foi 
preso, em flagrante, por 
abusar sexualmente de 
funcionária, uma jovem 
de 18 anos. O crime acon-
teceu no estabelecimento 
do suspeito, uma loja de 
importados, situada na 
avenida Eduardo Ribeiro, 
no Centro de Manaus.

Conforme investiga-

ções, mulheres bus-
cavam a loja atrás de 
emprego e, após serem 
contratadas, eram asse-
diadas pelo proprietário. 
Ele passava as mãos nas 
partes íntimas das fun-
cionárias.

Uma das funcionárias, 
uma jovem de 23 anos, 
relatou à polícia que teve 
que abandonar o empre-
go por conta dos inúme-

ros assédios praticados 
pelo homem.

Xiangwu Lin teria co-
metido o crime contra 
quatro funcionárias. 

Após denúncias, ele foi 
preso em flagrante, na 
terça-feira (30), e condu-
zido para o 24º Distrito 
Integrado de Polícia (DIP). 
Ele foi indiciado pelo 
crime de importunação  
sexual.Xiangwu Lin foi preso por abusar sexualmente de funcionária em loja
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Preso por 
estuprar 
irmãs

Um homem, 35, foi pre-
so, na quarta-feira (31), 
por estupro de vulnerá-
vel de duas irmãs, de 11 
e 13 anos. A prisão ocor-
reu em Atalaia do Norte 
(a 1.138 quilômetros de 
Manaus).

Segundo a delegada 
Mayara Magna, que res-
ponde pela delegacia do 
município, o crime ocor-
reu no dia 21 de abril de 
2019, quando o autor 
ofereceu carona para as 
vítimas em motocicleta.

“Elas são irmãs e o in-
divíduo as abordou nas 
proximidades do quilô-
metro 7, da Rodovia Fe-
deral BR-307, zona rural 
de Benjamin Constant, 
onde cometeu o crime”, 
disse o delegado.

Conforme a delegada, 
durante as investiga-
ções, a equipe policial de 
Benjamin Constant sou-
be que o suspeito residia 
em Atalaia do Norte e 
efetuaram a sua prisão.

O homem responderá 
por estupro de vulnerá-
vel e ficará à disposição 
do Poder Judiciário.

O corpo de um homem, 
não identificado, foi encon-
trado dentro de uma gela-
deira, na tarde de quarta-
-feira (31), enrolado em uma 
lona, com as mãos e os pés 
amarrados, no bairro Santa 
Etelvina, na Zona Norte de 
Manaus. 

Responsável pelo caso, o 
delegado Fábio Silva infor-
mou que câmeras de segu-
ranças serão utilizadas nas 
investigações “para saber o 
que aconteceu”. 

Segundo estimativa da 
perícia, o corpo estava no 
local há aproximadamen-

te quatro dias. Por conta do 
estado de decomposição, 
as causas da morte ainda 
serão investigadas. 

A polícia não descarta 
que o terreno baldio, onde 
a vítima foi encontrada, te-
nha sido usado para deso-
va do corpo após execução.

Após passar pela perícia 
do Departamento de Polícia 
Técnico Científica (DPTC), o 
corpo foi removido pelo Ins-
tituto Médico Legal (IML). A 
investigação do crime deve 
realizado pela Delegacia Es-
pecializada em Homicídios 
e Sequestros (DEHS).
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Correios alertam para golpe 
da falsa taxa de encomendas 

Joédson Alves/Agência Brasil

Criminosos mandam mensagem informando que pacote está retido

 

Divulgação

Campanha ‘CircuLeia’ arrecada doações de livros 
Entre os dias 1º e 30 de 

agosto, a Escola Superior 
da Defensoria Pública do 
Estado do Amazonas (Esu-
dpam) e Escola Superior da 
Magistratura do Amazonas 
(Esmam) realizam a cam-
panha de doação de livros 
“CircuLEIA – livro lido e 
apreciado, prazer a ser com-
partilhado”. 

O objetivo central é pro-
mover o acesso à leitura 
e ao conhecimento para 
pessoas que não têm con-

dições de adquirir livros, 
contribuindo assim para a 
educação e o desenvolvi-
mento social.   

Livros de romance, poe-
sias e autoajuda arrecada-
dos durante a campanha 
serão entregues para crian-
ças, jovens e idosos dos pro-
jetos sociais da Esmam. 

A ação também vai rece-
ber doações de livros jurí-
dicos, que serão encami-
nhados para a biblioteca da 
Defensoria Pública. 

“Nós vamos receber tan-
tos livros jurídicos quanto 
literários. Os livros literá-
rios serão remetidos para a 
Esmam. Já os livros jurídi-
cos integrarão o acervo da 
nossa biblioteca”, explicou 
o defensor Helom Nunes, 
diretor da Esudpam.  

Na DPE-AM, o ponto de 
coleta será no edifício sede, 
localizado na avenida An-
dré Araújo, 679, bairro Alei-
xo, na Zona Centro-Sul de 
Manaus. Ponto de coleta será na sede da DPE-AM, na André Araújo

Cada vez mais pessoas 
aderem ao comércio eletrô-
nico. É que, no dia a dia, as 
compras pela internet faci-
litam a vida de quem não 
tem tempo para ir ao comér-
cio. Mas, é preciso ter muito 
cuidado: tem golpe novo na 
praça. Por isso, os Correios já 
publicaram uma nota de ad-
vertência para que os con-
sumidores se previnam. 

A nota alerta que os gol-
pistas espalham mensa-
gens falsas com o nome e a 
marca da empresa de forma 
indevida, para iludir o con-
sumidor. Até a identidade 
visual da página é parecida 
com a dos Correios.

Na rede social X, o antigo 
Twitter, há diversos relatos 
sobre o golpe, principalmen-
te de São Paulo.

Funciona assim: uma 
mensagem chega ao celular 
informando que tem atuali-
zações sobre um pacote, que 
foi taxado e ainda aguarda 
pagamento para ser reti-
rado. Aí, é disponibilizado 
um link que parece ser da 
própria agência, como, por 

exemplo, “pedidocorreios.
online”. Mas, na verdade, é 
de uma taxa alfandegária 
que não existe.

A radialista Rosimeire 
Rodrigues, de São Paulo, re-
cebeu uma suposta mensa-
gem dos Correios, mas es-
capou de ser lesada. “Recebi 
um SMS dizendo que eu ti-
nha uma encomenda retida 
e deveria pagar uma taxa 
para liberar a entrega. Achei 
muito estranho, porque não 
tinha comprado nada de 
fora, então pesquisei e não 
cliquei no link”, detalhou.

A dica é não pagar nada. 
O ideal é baixar o aplicati-
vo dos Correios para acom-
panhar as entregas. Lá, 
é possível rastrear enco-
mendas e pagar tributos  
de importação.

“Para não cair em golpes, 
o ideal é que os clientes bai-
xem o app dos Correios para 
acompanhar suas entregas. 
No aplicativo é possível ras-
trear encomendas e pagar 
tributos de importação, en-
tre outros serviços”, reforça 
a nota.

Manaus, Quinta-feira, 
1º de agosto de 2024 Geral

redacao@emtempo.com.br | Leonardo Sena



Brasil avança para próxima 
fase mesmo com derrota

 

Jared C. Tilton

Rafael Ribeiro/CBF

Hugo Calderano bate francês e está nas quartas
Um dos grandes nomes 

da delegação brasileira em 
Paris, Hugo Calderano fez 
valer o favoritismo diante 
do anfitrião francês Alexis 
Lebrun. Número 6 do mun-
do, o carioca de 28 anos 
avançou às quartas de fi-
nal, após derrotar Lebrun 
(16º no ranking) por por 4 
sets a 1 (parciais de 3/11, 
11/5, 11/6, 11/3, 11/8). O bra-
sileiro volta a jogar nesta 
quinta-feira (1º), em horário 
que ainda será definido, em 
busca de uma inédita vaga 
na semifinal olímpica. O ad-

versário será o sul-coreano  
Woojin Jang.

Com a classificação, Cal-
derano já igualou seu me-
lhor resultado em Jogos 
em sua terceira participa-
ção. Na edição de Tóquio, 
ele chegou até as quartas 
de final, quando foi derro-
tado pelo alemão Dimitrij 
Ovtcharov. Por coincidên-
cia do esporte, Ovtcharov 
foi eliminado hoje nas oi-
tavas em Paris após perder 
para o francês Felix Lebrun, 
irmão mais velho de Alexis 
Lebrun.

Número 1 eliminado
Mais cedo, a competição 

do tênis de mesa teve uma 
zebra histórica. Pela segun-
da rodada, o sueco Truls 
Moregard derrotou o chinês 
Wang Chuqin por 4 sets a 1 e 
avançou para as oitavas de 
final. A vitória seria normal 
se o atleta eliminado não 
fosse o número 1 do mundo, 
e principal favorito à meda-
lha de ouro em Paris.

Na terça-feira (30), Wang 
Chuqin foi campeão olím-
pico nas duplas mistas ao 
lado de Sun Yingsha.

Marta levou cartão vermelho na derrota por 2 a 0 para a Espanha e não vai jogar as quartas de final

Após perder para a Es-
panha por 2 a 0, a Seleção 
Brasileira feminina contou 
com a ajuda dos Estados 
Unidos e da Alemanha 
para garantir classificação 
para as quartas de final 
dos Jogos Olímpicos de 
Paris 2024. O time brasi-
leiro avançou na terceira 
colocação após a Austrá-
lia perder para as norte-
-americanas e a Zâmbia 
ser derrotada pela Ale-
manha. O adversário no 
mata-mata será a França.

Os gols da derrota foram 
marcados pela atacante 
Athenea, aos 22 minutos 
do segundo tempo, e por 
Putellas, no minuto 17 dos 
acréscimos finais do jogo. 

O lance de maior im-
pacto da partida aconte-
ceu no minuto cinco dos 
acréscimos da primeira 
etapa, quando a camisa 
10 do Brasil, Marta, deu 
um chute na cabeça de 

Olga Carmona e foi expulsa 
logo em seguida. Com isso, 
a Seleção Brasileira ficou 
com um a menos durante 
o segundo tempo inteiro.

O Brasil ficou na tercei-
ra colocação do Grupo C, 
com três pontos. Vence-
dora do duelo, a Espanha 
termina na liderança, com 
nove pontos, e o Japão na 
segunda posição, com seis 
pontos conquistados.

Quartas de final
O treinador da Sele-

ção Brasileira Feminina, 
Arthur Elias, concedeu 
entrevista na zona mista 
após o revés de 2 a 0 para 
a Espanha e valorizou o es-
forço das atletas durante 
a partida.

“Com certeza todos as 
jogadoras que atuaram 
hoje cresceram na sua 
carreira, na sua experiên-
cia. A gente vai trabalhar 
muito para avançar para a  

Mesatenista brasileiro superou Alexis Lebrun por 4 sets a 1 

semifinal e ter a Marta de 
volta”, disse.

Arthur também des-
tacou a valorização das 
atletas ao longo dos últi-
mos 45 minutos. Antônia, 

por exemplo, sentiu dores 
na reta final do jogo, mas 
lutou por cerca de 15 mi-
nutos. Acabou saindo nos 
acréscimos, chorando.

“A Antônia se entregou 

nos três jogos inteiros. 
Obviamente teve uma si-
tuação no final do jogo 
que não suportou, mas foi 
muito guerreira”, comple-
tou o comandante.
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Esporte
Manaus, Quinta-feira, 1º de agosto de 2024
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Destaque na Copa da Floresta fecha com Fast

 

O Flamengo deu um pas-
so significativo no sentido 
da construção de sua casa 
própria. Nesta quarta-feira 
(31), em leilão, o Rubro-Ne-
gro arrematou o Terreno do 
Gasômetro, que será utili-
zado para a construção do 
estádio do time.

No momento do cre-
denciamento, apenas o 
Flamengo apresentou do-
cumentos por meio do pre-
sidente Rodolfo Landim. 
Cerca de 15 minutos após 
o início do leilão, a proposta 
de pagamento foi aprovada 
pelo perfeito do Rio de Janei-
ro, Eduardo Paes. O terreno 
foi adquirido pelo valor de 
R$ 138,2 milhões e o estádio 
deve ficar pronto em cinco 
anos.

Vice-presidente de fute-
bol do Flamengo, Marcos 
Braz também estava pre-
sente no evento.

O leilão, que chegou a 
ser suspenso na terça-feira 

(30), ocorreu normalmente 
após a liminar ser derruba-
da: a Procuradoria-Geral do 
Rio de Janeiro autorizou a 
realização.

Valores
O preço definido por edital 

era de R$ 138.195.000,00. 
Esse valor se manteve. Ne-
nhum outro interessado se 
manifestou com antece-
dência e já era esperado que 
o Flamengo fosse o único a 
se apresentar.

“Considerando que a pro-
posta ofertada atende às 
exigências do edital, ho-
mologo o resultado final 
no valor de R$ 138.195,000 
e declaro vencedor do lei-
lão o Clube de Regatas do 
Flamengo”, disse Eduardo 
Paes ao anunciar a vitória 
rubro-negra.

A documentação foi en-
tregue pelo presidente Ro-
dolfo Landim e pelo vice e 
candidato à sucessão nas 

Fla vence leilão e compra 
terreno do novo estádio

 

Além da expressiva con-
tribuição social e econômi-
ca, a Copa da Floresta des-
taca-se como uma vitrine 
dos talentos do interior do 
Amazonas, que por muito 
tempo, ficavam às margens 
de grandes oportunidades. 
Um desses talentos é o ata-
cante Anderson Nobre que, 
após se destacar pela sele-
ção de Maués, se juntou ao 
Fast Clube para a disputa 
da Série B do Campeonato 
Amazonense 2024.

Observado pela diretoria 

do Tricolor de Aço durante 
as primeiras fases da maior 
competição de futebol não 
profissional da região Nor-
te do Brasil, o jogador de 23 
anos contribuiu com seus 
dribles e passes certeiros 
para a seleção da Terra do 
Guaraná e foi convidado 
pelo presidente do clube 
amazonense, Dênis Albu-
querque, para compor o 
elenco que se prepara para 
entrar em campo pela se-
gunda divisão estadual.

Grato pela oportunidade, 

Anderson Nobre afirmou 
que o interior do Amazonas 
está cheio de jogadores ta-
lentosos, buscando por uma 
chance no futebol profissio-
nal e destacou a importân-
cia da Copa da Floresta para 
que talentos sejam vistos.

“Agradeço a Deus por 
essa oportunidade e espero 
que dê tudo certo. A Copa 
da Floresta acabou abrindo 
portas para mim que vim 
de Maués. Então, agradeço 
também aos organizadores, 
que contribuíram para que 

eu chegasse até aqui. Na 
Copa da Floresta, a gente vê 
muitos jogadores bons, em 
vários municípios e acredi-
to que, independente da ida-
de, o segredo para alcançar 
essas oportunidades é não 
desistir”, afirmou.

Anderson Nobre e o Fast 
iniciam a caminhada em 
busca do acesso à elite 
no dia 12 de agosto, quan-
do o Rolo Compressor es-
treia na Série B diante do 
Sul América, no Estádio  
Carlos Zamith.

Anderson Nobre terá sua primeira 
oportunidade no futebol profissional

Mateus Moreira/FAF

Manaus, Quinta-feira, 
1º de agosto de 2024 Esporte

André Durão

Terreno do antigo Gasômetro fica localizado na região central do Rio de Janeiro

eleições do fim de ano, 
Rodrigo Dunshee. O pre-
feito Eduardo Paes e ou-
tros membros da diretoria 
rubro-negra estiveram pre-
sentes. Alguns vestiam a 
camisa do Fla com o núme-
ro 29 nas costas, referente 

ao ano em que pretendem 
entregar o estádio.

O Flamengo tem uma 
estimativa de inaugu-
ração para 15 de novem-
bro de 2029, aniversário 
do clube de 134 anos. O 
aporte previsto é de R$ 

1,7 bilhão, podendo chegar  
até R$ 2 bilhões.

O pagamento será feito à 
vista. O dinheiro deve cair 
em uma conta a ser infor-
mada pelo município em 
até cinco dias após a publi-
cação do resultado do leilão. 
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Mulheres amazonenses estão 
devendo mais do que homens

Divulgação

Mulheres são as mais endividas no Amazonas

 
Desemprego cai para 6,9% no trimestre encerrado em junho

A taxa de desemprego no 
trimestre encerrado em junho 
caiu para 6,9%, esse é o menor 
resultado para um trimestre 
desde o terminado em janeiro 
de 2015, quando também mar-
cou 6,9%.

Observando apenas o perí-
odo de três meses que vai até 
junho, é o menor resultado já 
registrado, se igualando a 2014. 
Os dados fazem parte da Pes-
quisa Nacional por Amostra 
de Domicílios (Pnad) Contínua, 
divulgada na quarta-feira (31) 
pelo Instituto Brasileiro de Ge-

ografia e Estatística (IBGE).
No trimestre móvel anterior, 

fechado em março, a taxa de 
desemprego estava em 7,9%. Já 
no segundo trimestre de 2023, 
o índice era de 8%.

A marca atingida em junho 
é menos da metade do pico 
da série histórica do IBGE, em 
março de 2021, quando a taxa 
alcançou 14,9%. À época, era o 
auge da pandemia de Covid-19. 
A série se inicia em 2012. O re-
sultado mais baixo já registrado 
é de 6,3% em dezembro de 2013.

No trimestre encerrado em 

junho, o número de pessoas que 
procuravam trabalho ficou em 
7,5 milhões — o menor desde o 
trimestre encerrado em feve-
reiro de 2015. Isso representa 
queda de 12,5% no trimestre. Já 
em relação ao mesmo período 
do ano passado, a redução foi 
de 12,8%.

A população ocupada reno-
vou mais um recorde, atingindo 
101,8 milhões de pessoas. Esse 
contingente é 1,6% maior que 
o do trimestre anterior e 3% 
superior ao do mesmo período 
do ano passado.

dos fatores que contribuem 
com essa queda. A injeção 
de dinheiro no mercado e 
outros indicadores econômi-
cos, como a redução da taxa 
de desemprego nos últimos 
meses, podem continuar in-
fluenciando o indicador de 
forma positiva”.

As dívidas com Bancos e Car-
tões de Crédito seguem como o 
principal motivo para o endivi-
damento, com 29,16% do total 
de dívidas dos inadimplentes. 

Em segundo lugar apare-
cem as contas básicas de 
água, luz e gás (21,85%), que, 
por sua vez, registraram uma 
queda em relação ao mês 
anterior, com diminuição de 
1,25 pontos percentuais.

Descontos acima de 90%
Para quem deseja negociar 

as dívidas, a plataforma Sera-
sa Limpa Nome reúne mais 
de 700 empresas de diversos 
segmentos, como bancos, 

universidades, varejistas, te-
lefonia, entre outros. 

Ao todo, são 33 milhões de 
dívidas negativadas com pos-
sibilidade de negociação com 
mais de 90% de desconto.

Serasa     
A Serasa oferece um ecos-

sistema completo voltado 
para a melhoria da saúde 
financeira da população por 
meio de produtos e serviços 
digitais. 

As mulheres são as mais 
endividas no Amazonas, 
sendo 51,2% da população 
inadimplente, do universo 
de 1.549.693 milhão de pes-
soas devedoras no Estado. 
Conforme os dados de junho 
do Mapa da Inadimplência e 
Renegociação de Dívidas, do 
Serasa.

Os homens figuram com 
48,8% de inadimplentes. 
Já o valor médio da dívida 
por amazonense é de R$ 
4.662,06. 

Em relação à faixa etária, 
a maioria das dívidas está 
concentrada na população 
entre 26 e 40 anos, 38,9%, 
seguido dos que tem entre 
41 e 60 anos (35,1%), acima 
dos 60 anos (15%) e até 25 
anos (14%).

O varejo é o segmento com 
maior percentual de dívidas 
no Estado, 27,41%. Na sequên-
cia aparece bancos e cartões 
com 26,39%, financeiras com 
14,50% e as utilities (contas de 
água, luz e gás), com 13,20%.

Diferente do cenário nacio-
nal, entre maio e junho, o 
Amazonas registrou aumen-

to de mais de 5 mil pessoas 
inadimplentes. Em maio, o 
número era de 1.543.741 mi-
lhão e, em junho, alcançou 
1.549.693 milhão.

Queda nacional
No cenário nacional, os 

dados do Serasa mostraram 
em junho uma tendência de 
desaceleração apresentada 
no mês anterior. Essa é a 
segunda retração consecuti-
va, representando menos 918 
mil brasileiros no cadastro de 
negativação, contabilizando 
uma redução de 1,25% nos 
últimos 60 dias.

Com 72,50 milhões de 
inadimplentes — contra os 
72,54 milhões de maio —, o 
país contabiliza 273 milhões 
de dívidas, que, somadas, al-
cançam a marca de R$ 397 
bilhões.

“Essa é a primeira vez no ano 
que registramos duas quedas 
da inadimplência em sequên-
cia”, afirma Aline Maciel, ge-
rente do Serasa Limpa Nome. 

“A continuidade do calen-
dário de restituição de im-
posto de renda pode ser um 

Divulgação 

População ocupada no Brasil atinge 101,8 milhões de pessoas
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Saory Cardoso

Participante da segunda 
temporada do De Férias com o Ex 

Brasil, Saory Cardoso , encanta 
seus 450 mil seguidores no 

Instagram, com seus vídeos de 
treino e estilo de vida saudável. 
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Lula sanciona política para 
uso controlado do fogo

Presidente visitou região atingida por incêndio florestal no Pantanal

redacao@emtempo.com.br | Leonardo Sena
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“Um país que tem um 
território como o Panta-
nal e a gente não cuida 
disso, esse país não me-
rece o Pantanal. O Panta-
nal é um patrimônio da 
humanidade, pela diver-
sidade de coisas que tem 
aqui”, disse.

Usos do fogo
Aprovada pelo Con-

gresso Nacional, a nova 
política nacional proíbe 
a prática de colocar fogo 

como método de supres-
são de vegetação nativa 
para uso alternativo do 
solo, exceto quando há 
queima controlada dos 
resíduos de vegetação. 
Para práticas agropecu-
árias, o uso do fogo será 
permitido apenas em si-
tuações específicas, de 
acordo com as peculiari-
dades das localidades.

Também será permitido 
utilizar o recurso nos se-
guintes casos: pesquisa 

científica aprovada por 
instituição reconheci-
da; prática de prevenção 
e combate a incêndios; 
cultura de subsistência 
de povos indígenas, co-
munidades quilombolas 
ou tradicionais e agri-
cultores familiares; e ca-
pacitação de brigadistas 
florestais.

Áreas protegidas
Se a queimada for para 

agricultura de subsistên-

cia exercida por povos 
indígenas, povos quilom-
bolas e comunidades tra-
dicionais, conforme seus 
costumes e tradições, 
o projeto não exige au-
torização. Ainda assim, 
haverá exigências, como 
acordo prévio com a co-
munidade residente e 
comunicação aos briga-
distas florestais respon-
sáveis pela área, além de 
ocorrer apenas em épo-
cas apropriadas.

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva sancionou, 
nesta quarta-feira (31), a 
Política Nacional de Ma-
nejo Integrado do Fogo, 
que traz uma abordagem 
planejada e coordenada 
para usar o fogo de forma 
controlada, visando pre-
venir e combater incên-
dios florestais, conservar 
ecossistemas e respei-
tar práticas tradicionais. 
O texto impõe medidas 
para disciplinar o uso do 
fogo no meio rural, prin-
cipalmente entre as co-
munidades tradicionais e 
indígenas, e prevê a sua 
substituição gradual por  
outras técnicas.

O ato ocorreu durante a 
visita de Lula a Corumbá, 
no Mato Grosso do Sul. De 
1º de janeiro a 28 de julho, 
o município concentrou 
67,3% dos 4.553 focos de 
calor no Pantanal, que en-
frenta a seca mais grave 
em 70 anos, intensificada 
pela mudança do clima. 
O presidente sobrevoou 
áreas queimadas e con-
versou com brigadistas 
que atuam no combate às 
chamas.

Lula disse que a lei será 
um marco no combate 
a incêndios no Brasil e 
destacou a importância 
do trabalho conjunto en-
tre governo federal, esta-
duais e municipais. Ele 
também falou sobre a 
importância do Pantanal 
para o Brasil. 


